

## ¿Precios de los combustibles aumentarán cuando baje la inflación?

**Ecopetrol** aseguró hace unos días que los precios del galón superarían los \$15.000, si se suspenden los subsidios.



POR: MARTHA OLAYA

@Marthaolaya1

**E**l Ministro de Minas y Energía, Diego Mesa respondió a los cuestionamientos frente al subsidio al precio de los combustibles que genera un millonario costo fiscal a la Nación, y señaló que, una vez empiece a bajar la inflación, el precio de la gasolina empezaría a subir de manera gradual.

"Más allá del tema fiscal hay un tema también de protección al bolsillo de las familias más vulnerables, porque la inflación ha estado enmarcada en particular por el incremento en el precio de los alimentos y un aumento en el precio de los combustibles encarecería más los precios de los alimentos", dijo el ministro.

Así mismo señaló que, "tenemos ya una senda de cómo se debería hacer gradualmente el incremento de precios tan pronto empiece a ceder la inflación, esta propuesta se elaboró con los equipos técnicos del Ministerio de Hacienda y de Minas".

**También lea: [¿Justo & Bueno aún tendría un camino para no cerrar definitivamente?](#)**

El jefe de la cartera de Minas señaló que, de haberse hecho un aumento al precio de los combustibles, la inflación anual en abril hubiera podido superar incluso el 11%, impactando el bolsillo de las familias menos favorecidas.

Por su parte, **Ecopetrol** aseguró hace unos días que los precios del galón superarían los \$15.000, si se suspenden los subsidios.

Recientemente, el Comité Autónomo de la Regla Fiscal sostuvo que si no se sube el precio de los combustibles, el Gobierno Nacional llegaría a acumular un déficit de 33 billones de pesos este 2022. Se estima que la diferencia entre el precio pagado a **Ecopetrol** y el precio internacional es de unos 6.000 pesos por galón.

**Lea además: [Fedesarrollo y la serie de propuestas en materia laboral y pensional](#)**

Así mismo, el Comité sugirió focalizar estos subsidios solamente para las familias más vulnerables, ya que actualmente lo reciben todos los estratos.

Fuente: Sistema Integrado de Información



Siga a La FM en Google News